

MATRIBUNE.be : UN NOUVEAU MEDIA VOIT LE JOUR

COMMUNIQUE DE PRESSE

MaTribune.be, un tout nouveau site web informatif, débarque dans le paysage médiatique belge francophone ce **mercredi 15 janvier 2025**. À une époque où l'information devient de plus en plus stratégique, MaTribune.be se propose d'être un média alternatif audacieux et engagé, porté par les Interrégionales wallonne et bruxelloise de la **Centrale Générale des Services Publics (CGSP)**.

Ce projet ne cherche pas à concurrencer les grands médias quotidiens, mais à proposer une alternative en offrant un autre regard sur l'actualité.

L'Info vue de gauche

MaTribune.be se distingue par son engagement en faveur d'une analyse critique et décalée de l'actualité, en proposant un point de vue de **gauche**, résolument orienté vers l'émancipation individuelle et collective. Mais loin de se cantonner aux sujets syndicaux, MaTribune.be s'adresse à toutes et tous et aborde une **palette large** de thématiques sociales, économiques, politiques et environnementales, tant au niveau **local, régional et national**, qu'au niveau **européen et international**.

L'objectif ? Apporter un **regard neuf**, offrir une prise de recul face à la rapidité de l'actualité et surtout, proposer des clés d'analyse sur des enjeux cruciaux qui façonnent notre société, tels que : **les services publics, la crise climatique, la transition énergétique, les défis du télétravail, l'égalité des genres, la mobilité durable**, pour n'en citer que quelques-uns.

Un contenu varié, un site accessible et convivial

Avec un contenu mis à jour **plusieurs fois par semaine**, MaTribune.be propose une expérience multimédia complète : articles d'analyse, interviews, portraits, vidéos, podcasts, photos, mais aussi des **dossiers approfondis** pour éclairer les grands enjeux

de notre époque. Le site est conçu pour être **simple d'accès et convivial**, avec des articles facilement consultables, classés par **thèmes et catégories**, ainsi qu'une recherche optimisée par mots-clés.

En plus des analyses pointues et billets d'humeur, des interviews d'experts et de portraits en images, MaTribune.be tentera aussi d'apporter une touche de légèreté, dans un monde souvent trop sérieux, avec les dessins de caricature d'**Oli**.

A la Une

Nous vous invitons à découvrir ce média novateur sur <https://matribune.be/> , dès ce mercredi 15 janvier, avec en Une un article intitulé « **Média et contre-pouvoir** Quelle presse voulons-nous ? », signé Thomas FRANCK, chargé d'Etudes à l'IRW CGSP et enseignant en Lettres à l'Université de Lille et à l'Université du Luxembourg.

Désireux d'en savoir plus sur les coulisses de ce projet passionnant ? Besoin d'une interview ?

N'hésitez pas à **nous contacter** :

| | |
|---|--|
| Patrick LEBRUN Editeur Responsable Secrétaire Général IRW-CGSP 0474/58.00.02 | Violaine DENEYS Secrétaire Générale IRB-CGSP 0475/92.48.83 |
|---|--|